

München 14/ 9948

Nicke, guter Herr Professor Rössler!

Was heute sehr angenehm ist, verschafft mir Ihnen so ein schönes Gefühl  
zu erhalten, wo mir doch Bruder erzählte, dass Sie auch schon lange  
Zeit leidend sind. Ich hoffe Ihnen so gerne schon früher geschrieben,  
aber mein Zustand war erbärmlich. D�mende an 5 Wochen an einem Mann.  
Der vom Bruder keine, will mir auch einen Tee machen und stützt daher  
zusammen. Der herbeigeholt hat verordnete Bettruhe da Tränen entstehen.  
Ich denkt, doch bleibt sie Gott sei Dank aus. Aber ein eisiger Frost  
setzt ein und quälte mich durch Wochen. Nun ist auch dieser im Abzen.  
Für aber eine schreckliche Schwäche macht mich bei meiner Heimarbeit sogenannt.  
Als würde ich neben Ihnen herlichen Pächten auch eins von  
Ihnen bekommen mit verschiedenen Nährmitteln, die mir der Sohn gezeigt.  
Normalen blieben mir jedoch aus. Haben in dieser Woche noch einer Bettelgauß  
um Meyrath und Ihnen und mir machen von von meinem ersparten Gelde  
etwas heraus zu bekommen, was ich aber erst in nächster Woche bezogen wer-  
de, weil ich mich noch zu schwach fühle. Zur Weih nachdem hatte ich starke  
Besuche und Bruder machte den Pförtner. Wer versteht, dass meine Wenig-  
keit mich so eine Anteilnahme findet. Da gäne Tisch wer soll Eichberg  
sein, auch mein Linnerischen Ratwurde ich sehr wunderbar, da ein älterer  
Schweizer Ehepaar mir 6 Stück Kleinkäufe entnahmen liest. Nun hoffe  
ich auf freundlichere Tage, um Anfangs vermehrt zu machen, damit  
ich von den vielen Bräutpfen endlich befreit werde.

Auch Sie werden diese Schwäche haben! Mein erster Gang  
wäre wohl im Kneec, nur wieder etwas aufs Gleiche in Rommen,  
Hab mich schon wieder der Brumpp in der rechten Hand.

Meinen 86. Geburtstag haben Sie wahrscheinlich erreicht. Abgesehen  
davon ist Rudolf Al hat sich dabei sehr erholt. Rommen und  
seine brave Tochter hat sich für den wehrlich geprägt. Lochen kann  
mein lieber Bruder Adolf mit Holz. Er hat eine geburtsblaue Natur,  
mug und ist auch, aber Beide haben wir nicht soviel Geld um die  
Haushalte aufzufüllen zu können. Auf diesem Gebiete leidet man die  
Menschen Rommen. Also meine Tochter ist von dem Prozeß aufgegeben  
wirklich gesund wurde sie ja doch nicht mehr werden.

Zu all diesen Tämmen ist mir Ihr lieber Brief, doch eine große  
Freude und Blitze. Nun hoffentlich auf baldiges Wiedersehen  
Sobald mit dem berücksichtigen Geißler an Sie zu viele Ge-  
meinden den Kunden Schade!

Also am 17. Januar ist der Geburtstag.

